

CHALET WEILLER

LA LONZERAYE

ÉVOLÈNE - VS

Entreprise générale

Induni & Cie SA
 Rue des Cèdres 26
 1950 Sion

Architecte

Marc-André Micheloud
 1981 Vex

Coordonnées

1983 Evolène



SITUATION - PROGRAMME

Traditions constructives et caractère des lieux.

Le chalet "Weiller" prend place dans une zone destinée à accueillir des chalets, dans le tissu foncier de faible densité qui s'étage sur la pente du versant Est du val d'Hérens, aux portes de la localité d'Evolène.

Cette exposition avantageuse vers le couchant offre une vue largement dégagée sur toute la vallée et sur les impressionnantes chaînes de sommets environnants. Chalet référencé aux réalisations locales, mais aussi villa au standard élevé, le Weiller interprète les traditions constructives du lieu, lesquelles définissent avec précision les

rapports entre longueurs et hauteurs des façades et des fenêtres, favorisant l'élancement des volumes. Ce mode de faire permettait de minimiser les surfaces de toitures, coûteuses en raison des surdimensionnements de charpente qu'engendrent tant les surcharges dues à la neige que celles de la lourde couverture, habituellement réalisée en dalles de pierre naturelle.

Le programme prévoit un niveau de qualité conceptuelle et constructive élevé, pour le développement d'une habitation permanente.

Photos

De belle qualité constructive, doublée d'une mise en oeuvre soignée, liées aux traditions locales, le chalet prend place sans heurt dans un environnement remarquable.





PROJET

Espaces chaleureux et classiques. Etabli par recherche d'adaptation optimale aux contraintes du lieu et aux exigences qualitatives et fonctionnelles fixées par le propriétaire, le projet s'insère de façon naturelle dans son site d'accueil. Il met en évidence un important volume principal édifié dans les rapports géométriques particuliers de la région et d'une partie basse comprenant l'entrée principale et le garage, construits avec des matériaux naturels, vieux bois et pierre, notamment, contribuant à l'assise de l'édifice.

En réponse aux objectifs du programme, l'habitation se caractérise par des espaces conçus pour préserver l'intimité. Il en résulte un sentiment de confort et d'habitabilité, des pièces accueillantes, alliant un boisage complet à quelques murs en pierres apparentes, conférant à l'ensemble, l'aspect chaleureux attendu d'un chalet.

A l'extérieur, les aménagements arborisés et une simple barrière contribuent à l'intégration du chalet dans un espace naturel ouvert et préservé et définissent d'agréables surfaces de terrasse, ainsi que l'accès au garage double.

